3 Piéces

70 m?

Réf. 84304790
Prix NC

Cannes
Appartement a vendre (06400)
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EXCLUSIVITE : Situé dans le secteur Carmot de Cannes, cet i - : T DRI IR

appartement de 70 m?2 est niché au 5eme étage d'une copropriété bien
entretenue. L'agencement de |'appartement est optimisé pour offrir un
espace de vie confortable et lumineux, comprenant une entrée menant
a un salon séjour. Ce dernier s'ouvre sur deux terrasses, une exposée
au nord et l'autre au sud, permettant de profiter d'un ensoleillement
optimal tout au long de la journée et d'un apercu de la mer du coté
sud.L'appartement dispose de deux chambres climatisées,

garantissant fraicheur et bien-&tre pendant les mois chauds. Les ...

EXCLUSIVE: Located in the Carnot district of Cannes, this 70 sgm apartment is
nestled on the 5th floor of a well-maintained co-ownership building. The layout of
the apartment is optimized to offer a comfortable and bright living space, including
an entrance leading to a living room. This room opens onto two terraces, one
facing north and the other south, allowing for optimal sunlight throughout the day
and a glimpse of the sea from the south side. The apartment has two air-conditioned
bedrooms, ensuring coolness and well-being during the warm months. Amenities
include a modern shower room, a ...

LIMANDAT IMMOBILIER
57 Avenue Paul Doumer - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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